Wir danken allen von Herzen, die beim Abschied unserer lieben Entschlafenen

Else Mühlbach geb. Frank

ihre Anteilnahme in Wort und Schrift zum Ausdruck gebracht haben. Vielen Dank für die Blumen, Kränze und Zuwendungen für den späteren Grabschmuck.

Besonderen Dank:

- Frau Pfarrerin Springer
- der Praxis Dr. Salehzadeh
- der Diakoniestation Neuenstadt
- dem Dr.-Carl-Möricke-Stift
- dem Bestattungsunternehmen Gebhardt
- sowie allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben

Im Namen aller Angehörigen: Wilfried und Martin Mühlbach

Lampoldshausen, im August 2017